

En diversas oportunidades, durante el Pleno, hemos subrayado, que la insuficiente orientación revolucionaria de nuestros partidos se enlaza con la incomprensión del carácter de la revolución de acuerdo a las condiciones de estos países, y con la comprensión reformista, en parte mecanicista, de la formación de nuestros partidos al margen del movimiento y de las luchas revolucionarias. “Primero se formarán los partidos y recién después maduraran las condiciones para las luchas revolucionarias”.

La idea de que el PC se forma a través de la preparación activa en las luchas, la lucha por nuestra influencia, como proceso, la formación de los cuadros marxistas-leninistas, ligados con la masa, - no penetró todavía en todos los eslabones del partido. El proceso mismo de la formación del partido y su ligazón con la masa, no se enlaza en forma suficiente con las tareas de organización y preparación de la revolución obrera y campesina. Esto conduce a que los partidos, a menudo no hagan esfuerzos serios para aprovechar las posibilidades de organizar las luchas contra el hambre y la reacción.

El trabajo de formación de cuadros se reduce a la formación de docenas de compañeros, cuando las necesidades exigen centenares y miles y las huelgas realizadas abasto con cantidades de compañeros capaces de desarrollarse, que se pierden por falta del ritmo correspondiente a este trabajo.

En este momento nos ocupamos de asegurar la realización en los principales partidos, de los compromisos tomados por ellos ante nuestro Pleno para la realización y concretización de las tareas fijadas por el XII Pleno, concretándolas y adaptándolas a la América Latina, en el terreno de la superación de las principales dificultades. En este sentido, procuramos reorganizar nuestro trabajo de modo tal que podamos tener la posibilidad de controlar la realización de las decisiones. Además de la conferencia mencionada para los partidos del Pacífico, exigimos la realización de Plenum en cada país. Los últimos golpes de la reacción han dificultado mucho el funcionamiento de las direcciones y nuestras ligazones con ellas.

### Argentina

Se nota un mayor grado de consolidación de la dirección y tentativas muy serias de formar un frente único para la lucha contra la reacción. La influencia del PC entre los obreros socialistas (y en los últimos tiempos también de las juventudes comunistas entre los jóvenes socialistas) aumenta. Se ha ampliado la base sindical. En rededor del partido se agrupan ciertos núcleos de intelectuales, etc. y la dirección del Partido aprende cada vez en mejor forma como aprovecharles sin caer bajo su influencia ideológica.